

NEHMEN WIR PLATZ!

DER MENSCH IST NICHT
ZERTIFIZIERBAR



*DAS SCHICKSAL DER NATIONEN
HÄNGT VON IHRER ERNÄHRUNGSWEISE AB*

Jean-Anthelme Brillat-Savarin in
«La physiologie du goût ou méditations
de gastronomie transcendante»

*LA DESTINÉE DES NATIONS DÉPEND DE LA MANIÈRE
DONT ELLES SE NOURRISSENT*

MENU « FREUDENSCHUSS »

Vorspeise: Die Ent-lichleben-Pastete mit würzigem Begegnungs-Gelee
im Now-it's-Better-Teig mit einem exotischen Toleranz-Akzeptanz-Confit

Hauptgang: 250 g frische Freiheit (Auslauf-Haltung) umwickelt mit einem
knackigen Blatt Selbstbestimmung, am offenen Feuer gegart,
mit gehackter Lebensfreude bestreut und serviert mit Pommes
Non Isolées

Dessert: Coupe «Lago Pande-mio»
Furcht-Los-Sorbet mit Ungehorsahne

MENU « HARMONIE »

Vorspeise: Klare Fakten-Zahlen-Suppe mit Respektwürfeli

Hauptgang: GRöschi Toleranz mit Leberli und leben lassen
an Sauce «Fin de Tristesse» im chüschtigen Genüssebeet
Oder: Steak vom Immuneli (Bio) mit hausgemachten Partynudeln
und alles in Butter

Dessert: Grundgesetzköpfli (ohne Komplott) mit Rahm

MENU «AUSBLICK»

Vorspeise: «Fine di Corona» ein mutiger Schlussstrich auf Blattsalat

Hauptgang: Ein kräftiges Stück Unabhängigkeit (gut abgehängen)
auf den Treffpunkt gegart und mit frei wachsendem Ideenklee
garniert, dazu Reis-wohin-du-willst

Dessert: Mousse au Schock-weg

SIE MÖCHTEN, DASS WIR IHNEN REINEN WEIN EINSCHENKEN?

Courage du Cœur	ein aufmüpfiger Blauburgunder
Vom Hohen-Köpfle	ein grüner Umveltliner
Tutto Finito	ein ausgereifter Primitivo
Amtströpfle	ein Fiesling, Spätlese (langer Abgang)
Jederdarf	ein fruchtiger Gutedel
Poet & Chanson	ein Champagner der Spritzenklasse
Bier	vom Verfass. (Art. 21 BV)

FÜR EINE FREIE KULTUR UND GASTWIRTSCHAFT IN BASEL UND DER SCHWEIZ

WIR NEHMEN PLATZ!

Ein Plädoyer für die Aufhebung der Zertifizierung der Menschen

Liebe Mitbürgerinnen und -bürger, liebe Betreiber und Betreiberinnen von Gastwirtschaften, Theatern, von Kulturoren jeder Art.

Zwei Jahre lang engten uns immer neue Bestimmungen und Regelungen vonseiten der Politik so stark ein, wie kaum je zuvor in der Geschichte. Im Moment sind wir massnahmenbefreit und atmen auf... Aber, soll dieses Regime nun bei jeder sich bietenden Gelegenheit wieder installiert werden können? Es gibt keine wissenschaftlich belastbare Definition, wann eine Pandemie vorliegt. Pandemie ist eine durch die WHO in den Bereich der Beliebigkeit verschobene Grösse.

**Darum: Keine verordneten Tests und Zertifikate mehr. Nie mehr.
Der Mensch ist nicht zertifizierbar.**

Mein Körper und meine Gesundheit sind Teil meiner unverletzlichen Privatsphäre und damit ausserhalb jeder staatlichen Verfügungsgewalt. Menschenrechte sind naturgegeben. Verfassungsmässige Grundrechte sind als Abwehrrechte gegen mögliche Übergriffe des Staates gesetzt worden. Impfung und Massnahmen sind uns als einzige Rettung präsentiert worden. Als Gesundbrunnen haben sie sich nicht erwiesen. Hingegen ist die **tiefgreifende Schädigung** des sozialen Klimas als Folge der Massnahmen deutlich festzustellen. Und dies «im Namen unserer Gesundheit». Die Zertifizierung des Menschen wirkt zerstörerisch auf das soziale Immunsystem unserer Gesellschaft. Das Zusammenkommen im Theater oder im Gasthaus bedeutet soziales Atemholen, lässt uns gemeinsam etwas erleben, was uns aus dem Alltag herausführt. Das Gastgewerbe ist ein Kulturfaktor und nicht einfach ein Wirtschaftsbetrieb. Es ist ein Ort des Austausches unter allen Bevölkerungsschichten, unverzichtbar für unser soziales Immunsystem.

Darum: Nehmen wir Platz. Definitiv. Wir lassen uns nie wieder aussperren.

Wirte und Kulturveranstalter lassen sich nicht noch einmal – wider Willen und dazu noch widerrechtlich – als Ausweis-Kontrolleure und Gast-Zurückweiser missbrauchen. Haben wir Mut zur Freiheit, zu unserer sozialen Kultur.

Darum: Keine verordneten Tests und Zertifikate / digitale ID mehr.

Nie mehr. Schliessen Sie sich dieser Forderung mit Ihrer Unterschrift an.

Herzliche Grüsse von den Initianten und Initiantinnen dieser Petition

Frei-denk-Verein